

# ちゃんと かわら版

## 山での救助活動に連携 消防と防災ヘリが合同訓練



人の隊員が滑落現場までロープを伝って降下。けがで動けなくなった要救助者の状況や状態を他隊員に無線を使って連絡後、バスケット型担架に収容し、ロープで林道まで引き上げました。

続いて、札幌市の

恵庭市消防本部は7月1日、北海道防災航空隊と合同で、漁川ダム(盤尻)周辺において山岳救助訓練を実施し、約20人の隊員が参加しました。

この訓練は2年に1回実施されており、同消防本部と道防災航空隊の連携強化と山岳地域での救

助活動技術の向上を目的としています。

今回の訓練は、山菜採り中に林道から約5メートル滑落し、身動きが取れなくなった男性を救助するという想定で行われました。救助隊は現場に到着後、まず林の木にロープを固定し、2

丘珠空港から出動した道防災ヘリコプター「はまなす1号」が現場に到着。航空隊員がロープで降下し、要救助者を引き継いでヘリに収容するまでの連携訓練が行われました。

訓練後は、近くのえいわ湖自由広場にあるヘリ

ポットで装備品や病院搬送までの流れに関する説明も実施。同消防本部の隊員たちは、ヘリの装備を確認しながら熱心に耳を傾け、活発に質問を交わしていました。

この日の統括安全責任者を務めた児玉淳哉恵庭市消防署長は「当初予定していた内容から一部変更がありました。連携は円滑に取れました。隊員達は今回の経験を今後の活動に生かして欲しい。今後も臨機応変に対応しながら救助活動を行っていきます」と話していました。

まちなす1号」が現場に到着。航空隊員がロープで降下し、要救助者を引き継いでヘリに収容するまでの連携訓練が行われました。

訓練後は、近くのえいわ湖自由広場にあるヘリ

ポットで装備品や病院搬送までの流れに関する説明も実施。同消防本部の隊員たちは、ヘリの装備を確認しながら熱心に耳を傾け、活発に質問を交わしていました。

この日の統括安全責任者を務めた児玉淳哉恵庭市消防署長は「当初予定していた内容から一部変更がありました。連携は円滑に取れました。隊員達は今回の経験を今後の活動に生かして欲しい。今後も臨機応変に対応しながら救助活動を行っていきます」と話していました。

## 川島大知さん帰国報告会 留学当時を語る



まちライブラリー@ちとせにて6月22日、千歳国際・友好都市交流協会主催の「ダイヤモンド高校長期交換留学事業」で千歳市の姉妹都市であるアメリカ合衆国アラスカ州アンカレッジ市にあるダイヤモンド高校に昨年8月10日から今年5月28日まで留学していた千歳高校国際教養科3年生の川島大知さん(17歳)の帰国報告会が行われました。本事業は令和5年より開始され、川島さんは2期生です。

川島さんはスライドショーを使って報告。「留学をして驚いたのは気候の違いと車の免許取得がアラスカでは16歳から可能なことです。友達の運転で遠くに遊びによく行きました。思い出は留学最初と最後にダンスパーティーをしたことやクロスカントリーラニング部など3つの部活に入ったこと、そして冬のオーロラがとてもきれいだっただことなどたくさんあります。とても楽し

しかったです」と話しました。報告のまとめでは「留学は不安なことが多くありますが、行くことと多くの経験と学びを得ることができました。自立心の成長にもつながるので、留学に興味のある人はぜひ挑戦してみてください」とエールを送り、報告を終えました。

川島さんの帰国報告会の後、本事業の交換留学で千歳市に留学しているレベッカ・マツカラさん(16歳)が日本での生活や感じたことを話しました。

そして、最後に川島大知さんの母親であり、レベッカさんのホームステイ先であった川島苗子さんのホームステイに関するお話や大知さんから留学したいと言われたときの心情などを語り、帰国報告会は終わりました。

希望ヶ丘児童館(新富1)にて6月18日、ちびっこ運動会が開催。9カ月〜2歳までの子どもと保護者12組が参加しました。



運動会は音楽に合わせて入場行進からはじまり、全部で4種目行われました。準備体操も兼ねた種目「サンサン体操」では音楽に合わせて親子らが楽しく体操しました。

「かけっこ」ではハイの子と走るこ

とができる子たちに分かれて実施。ゴールテープの先にいる保護者目かけ、一生懸命走ったりハイハイしたりして、保護者の腕の中にゴール

イン。親の腕に抱かれた子どもらの笑顔がはじけていました。

続いて、親子競技で障害物競走の「はじめてのおつかい」を実施。カードに書かれたお菓子と同じ形の模型を見つけ手

に持ち、ゴールするという競技です。親子らはカードに書かれたお菓子と同じ模型をいっしょに探し出し、ゴールへと疾走しました。

最後に児童館職員も含め、パラバルーンを用いた「バルーン遊び」を実施。子どもたちは職員の掛け声にあわせバルーンを動

かしたり、浮き上がったバルーンの下に潜りこんだりして楽しみました。閉会式では子ども全員にメダルを渡し、記念撮影。大盛況に終わりました。

参加した佐藤親子の千賀子さん、光さん(2)は「夏のちびっこ運動会には初めて参加しましたが、まったく違った内容で楽しむことができました。まだ園には入っていないので子どもたちや保護者が交流できる場があるのありがたいです」と話しました。運動会は秋頃にも行われる予定です。

(編集 佐々木)

## 親子で楽しくちびっこ運動会開催



最後に児童館職員も含め、パラバルーンを用いた「バルーン遊び」を実施。子どもたちは職員の掛け声にあわせバルーンを動

かしたり、浮き上がったバルーンの下に潜りこんだりして楽しみました。閉会式では子ども全員にメダルを渡し、記念撮影。大盛況に終わりました。

参加した佐藤親子の千賀子さん、光さん(2)は「夏のちびっこ運動会には初めて参加しましたが、まったく違った内容で楽しむことができました。まだ園には入っていないので子どもたちや保護者が交流できる場があるのありがたいです」と話しました。運動会は秋頃にも行われる予定です。

最後に児童館職員も含め、パラバルーンを用いた「バルーン遊び」を実施。子どもたちは職員の掛け声にあわせバルーンを動

かしたり、浮き上がったバルーンの下に潜りこんだりして楽しみました。閉会式では子ども全員にメダルを渡し、記念撮影。大盛況に終わりました。

参加した佐藤親子の千賀子さん、光さん(2)は「夏のちびっこ運動会には初めて参加しましたが、まったく違った内容で楽しむことができました。まだ園には入っていないので子どもたちや保護者が交流できる場があるのありがたいです」と話しました。運動会は秋頃にも行われる予定です。

(編集 佐々木)

hair factory Olive hair factory NEW OPEN

〒061-1373 恵庭市恵み野西2丁目2-2  
TEL 0123-37-5888

完全予約制 営業時間 9:00~18:00 定休日 不定休

hair factory Olive の Instagram をフォローしていただく  
お会計より 300円引き (8月末まで)

hair factory Olive

Cut	大人	3,500円
	中高生	2,800円
	小学校	2,200円
Color	アディクシーカラー	3,500円~
	マニキュア	4,600円~
	ヘナ	5,500円~
Perm	コスメパーマ	7,000円~
	シルクパーマ	9,500円~
Straight	縮毛矯正	15,000円~
	髪質改善(ストレート)	18,000円~

当店では、水に空気をナノレベルで混合させるナノバブル発生システム『marbb』を使用しております。超微細な気泡がキューティクルの隙間や毛穴に入り込み、通常のシャンプーで落ちにくい、皮脂汚れや残留シャンプーを除去します。

QRコード: HAIR\_FACTORY\_OLIVE